

COMITÉ INTEREMPRESAS

REUNIÓN COMITÉ INTEREMPRESAS

Desde el Comité Interempresas queremos informar de la reunión mantenida **el día 29 de septiembre**, como continuación del calendario de reuniones acordado.

En la primera parte de la reunión, se trasladó información concerniente **al último comité de empresa europeo (SEWC)**, en el cual se expuso como novedad principal, además de los procesos de información y consulta sobre las reestructuraciones en Francia y Alemania, **el nuevo sistema organizativo y funcional que tendrá el departamento Airframe Engineering en todo el grupo**. Destacar que este cambio no produce ninguna afectación al empleo, ni movibilidades ni cuestiones forzosas. Habrá soporte técnico y logístico. Ofreciendo además la Dirección que acudan los responsables de esta función al propio Comité Interempresas cuando estén más avanzadas las cuestiones.

En la reunión contamos con la presencia de **Ricardo Rojas nuevo responsable de AIRBUS OPERACIONES y NACIONAL REPRESENTATIVE de la división en España**.

Realizó una exposición de la situación actual, en la cual destacó, que si bien el **A320 está recuperando ratios** previos a la pandemia, el **A350 Y A330** sigue con una **recuperación muy lenta**. Siguen estimando la recuperación de estos programas para el 2025.

Con respecto a la situación industrial general, se mostró **abierto a compartir e intercambiar planteamientos con la representación legal de los trabajadores y trabajadoras**.

En lo concerniente a **los centros de Puerto Real y CBC** señalo que **se sigue trabajando en el proyecto y desarrollo del polo aeronáutico con centro de gravedad en el CBC** y sus respectivas transferencias desde Puerto real. En base a lo mismo señalo que el decidir, por parte de la compañía, que toda la carga de trabajo se mantenga en la provincia de Cádiz, así como las futuras cargas de trabajo, ha supuesto el readaptar los planes operativos, fechas y plazos de ejecución.

Desde la representación legal de los trabajadores y trabajadoras agradecemos y aceptamos el planteamiento de trabajar de manera conjunta. Y le volvimos a trasladar la propuesta pública realizada por CCOO, UGT-AIRE, ATP.SAe y SIPA en el cual expresábamos nuestras demandas con respecto al mantenimiento de todo el empleo y su permanencia en la provincia de Cádiz. Así como el desarrollo y concreción de las inversiones, cargas de trabajo y generación de empleo.

Posteriormente la **Dirección respondió** a la propuesta sindical de CCOO, UGT-AIRE, ATP.SAe y SIPA.

Se adjunta propuesta.

Los representantes de los trabajadores y trabajadoras, recibimos la información, y quedamos emplazados a una próxima reunión y contestación a la propuesta de la dirección de la empresa.

COMITÉ INTEREMPRESAS DEL GRUPO AIRBUS